

# *Les CDR, une pièce importante pour l'organisation des débats populaires du projet de Constitution*

---



La Havane, 9 août, (RHC).- Carlos Rafael Miranda, coordonnateur national des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, a confirmé, dans des déclarations à la presse, le rôle de premier plan que cette organisation populaire, la plus importante de notre pays, va jouer dans l'organisation des débats populaires du projet de Constitution adopté le 22 juillet par l'Assemblée Nationale.

Carlos Rafael Miranda a précisé que les dirigeants des CDR ont étudié le projet de Constitution afin d'assurer la qualité de cet exercice démocratique au cours duquel les Cubains sont appelés à exprimer leurs opinions et à proposer des modifications.

Le coordonnateur national de cette organisation qui rassemble plus de 8 millions 500 mille Cubains a ajouté que les débats populaires prévus du 13 août au 15 novembre seront une occasion de prouver une nouvelle fois le soutien du peuple à la Révolution et à la pensée du Commandant en Chef, Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168624-les-cdr-une-piece-importante-pour-lorganisation-des-debats-populaires-du-projet-de-constitution>



**Radio Habana Cuba**